

Message du Prélat (9 janvier 2019)

Mgr Fernando Ocariz propose de profiter de la nouvelle année pour renouveler notre désir d'entendre Dieu qui nous appelle dans les situations courantes de la vie.

09/01/2019

Mes très chers enfants, que Jésus vous garde !

Une année qui commence est une nouvelle occasion – « année nouvelle, lutte nouvelle », comme disait saint

Josémaria – de renouveler notre ardent désir d'entendre Dieu nous parler dans les circonstances quotidiennes de notre vie, d'enlever ce qui trouble notre regard et nous rend difficile de voir Jésus. Essayons de marcher *in novitate sensus* (Rm 12, 2), avec un sens nouveau, avec une lutte sereine et joyeuse, pour connaître et aimer davantage Jésus Christ, et pour accueillir le don d'une vie toujours nouvelle : sa vie en nous.

Nous ne comptons pas seulement sur nos propres forces, mais surtout sur la grâce de Dieu et l'aide des autres. Toute l'Église sur la terre et au ciel nous soutient – véritable communion des saints – dans cette résolution renouvelée et pleine d'espérance de continuer à marcher. Nous soutenons aussi les autres par notre prière et nos luttes, remplissant nos cœurs de visages et de noms. Cette année, nous avons tout particulièrement recours à

l'intercession de la future
bienheureuse Guadalupe Ortiz de
Landázuri.

Je termine en m'associant aux vœux
exprimés par saint Josémaria à la fin
de l'année 1958 : « Je voudrais que
vous soyez très heureux et très
fidèles dans l'année qui s'ouvre ».

Avec ma plus affectueuse
bénédiction,

votre Père

Rome, le 9 janvier 2019

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/message-du-
prelat-9-janvier-2019/](https://opusdei.org/fr-cd/article/message-du-prelat-9-janvier-2019/) (01/02/2026)